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Ata de N 01/2022, aos quatro dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e 
dois, no Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, teve início a 
Sessão Solene de reabertura dos trabalhos presidida por Simplício Maria 
Santos Lopes e estiveram presentes os vereadores: Cleomar Prado Gusmão, 
Elias José de Sousa Neto, Glauber de Oliveira Lima, Ivano Pereira França, 
Ludovico Pereira de Brito, Marcos Martins Ferraz, Paulo Antônio Soares Brito, 
Simone Lacerda Soares de Oliveira e Vanuza Freitas Lima. O senhor 
presidente solicitou que a secretária fizesse a chamada dos senhores 
vereadores constatando assim o Quórum Regimental e sob a presença Divina 
declarou aberta a sessão e convidou para fazer parte da mesa o prefeito 
Maurilio Lemos e o vice prefeito Robson Freitas. Em seguida todos ficaram de 
pé para execução do Hino Nacional e Municipal. Em seguida convidou o 
excelentíssimo prefeito para transmitir a mensagem do governo. O senhor 
prefeito iniciou com bom dia e agradeceu a Deus por tê-lo conduzido nessa 
jornada. Parabenizou o presidente da Casa pela condução dos trabalhos e 
disse não ter dúvidas de que desempenhará o mesmo trabalho em 2022 
visando o povo e a harmonia. Agradeceu a parceria do vice prefeito e disse 
que seria breve, pois hoje estava dando contribuição como médico no hospital 
nesse momento de pandemia e surtos e que colaborar é um princípio que 
todos que ocupam cargos públicos devem ter independente de ideologias 
políticas. Disse acreditar que a somatória do fiscalizar do vereador e do 
executar do prefeito devem ter harmonia em prol do povo. Falou dos desafios 
de 2021 e dos obstáculos vencidos, mencionando que vários sempre surgem 
e em 2022 ainda há muito trabalho para melhorar a vida do povo. Disse que 
entramos 2022 com muitos trabalhos mencionando o final de 2021 e as chuvas 
que trouxeram alguns problemas para várias regiões. Disse que toda a 
administração encontra se firme no propósito de uma Cândido Sales melhor. 
Agradeceu a Deus, a sua equipe, essa Casa e ao povo que tem mostrado o 
caminho a seguir. Disse ainda que iniciou 2022 entregando presentes e 
investimentos mencionando os automóveis para a educação e que 
continuarão trabalhando para sempre haver investimentos nos mais diversos 
setores, honrando compromissos com funcionários públicos e fornecedores. 
Finalizou pedindo a esta Casa que continue trabalhando em prol do 
desenvolvimento do município e disse ainda ter um diálogo aberto e aceitar 
críticas construtivas. Disse ainda que durante esse final de ano conturbado 
buscou ficar perto do povo que precisou de muita assistência, atenção, carinho 
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e abraço. Disse que as chuvas são bençãos de Deus, mas as enchentes 
deixaram desabrigados e com força de trabalho irão reconstruir e já estão 
reestruturando para começar um verdadeiro mutirão e que o cronograma já 
está sendo elaborado para todos os setores que fazem o município andar. Em 
tempo agradeceu pela aprovação popular dizendo terem feito uma sondagem 
para saber como está a gestão perante o povo e para onde seguir. Disse ainda 
que irá trabalhar ouvindo o povo nas suas necessidades. Falou ainda dos 
desafios da educação e que irão retomar as aulas 100% presencial com todos 
os cuidados e respeitando os protocolos de saúde, e que as escolas já estão 
sendo reformadas e a jornada pedagógica elaborada. Falou ainda das grandes 
obras que serão realizadas nesse ano, mencionando asfalto que já foram 
licitados e aprovados e que fará pavimentação de 10 ruas no Bairro Primavera 
que sempre foi esquecido. Falou sobre a sessão do terreno para construção 
da nova escola estadual de Cândido Sales e que a partir de março a empresa 
deve dar início às obras. Falou ainda que haverá um convênio e parceria entre 
rede estadual e municipal. Disse que nosso povo vive um tempo de progresso 
que há muito já desejavam. Em seguida usou a palavra o vice prefeito Robson 
Freitas que saudou a todos e disse sempre sentir se feliz em usar a tribuna 
dessa Casa onde sempre dialogou em prol do povo. Agradeceu a Deus pelas 
inúmeras oportunidades e disse da felicidade em fazer parte de um governo 
que luta pelas necessidades do povo. Falou sobre a pandemia da Covid, da 
gripe e das perdas por conta das enchentes e que devemos celebrar com 
gratidão o fato de estarmos vivos e que a administração tem trabalhado para 
reestabelecer a dignidade de todos aquelas que sofreram perdas. 
Parabenizou a equipe do governo que não mede esforços e que é preciso unir 
forças para diminuir as dificuldades do nosso povo. Falou da contribuição 
positiva dessa Casa ativa e lembrou que esse ano viveremos as eleições e 
precisamos buscar recursos para atender o município. Parabenizou o 
presidente da Casa pela condução dos trabalhos e execução dos recursos. 
Em seguida o senhor presidente apresentou sua mensagem de reabertura dos 
trabalhos. Saudou a todos e disse da felicidade em retomar os trabalhos e que 
tem confiança e esperança que terão um ano bem melhor. Falou sobre a nova 
onda de pandemia do COVID-19 e que crê que venceremos dia a dia. Falou 
do compromisso assumido junto ao povo e que trabalha com cuidado ao bem 
público e em defesa dos mais humildes. Disse ainda que durante o ano de 
2021 não deixou nenhum projeto engavetado e assim pautará o ano de 2022. 
Reafirmou seu compromisso de exercer com dignidade e dedicação o seu 
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mandato popular que lhe foi confiado, observando a constituição e trabalhando 
pelo engrandecimento do município e pelo bem geral da população. Disse ter 
uma gestão de transparência, com desejo de acertar e alertou a assessoria 
que só façam aquilo que a Lei permite. Mencionou a dívida dessa Casa junto 
ao INSS e que essa gestão é a primeira a cumprir esse pagamento de 
patronal. Disse ainda que gerindo com responsabilidade os recursos de 2021 
pôde reformar totalmente a nossa Casa Legislativa. Parabenizou o prefeito e 
sua equipe pelo trabalho desempenhado em 2021 e disse que se sente 
confiante que seu Povoado receberá grandes obras, pois reivindicou também 
aos deputados João e Katia Bacelar que fizessem investimentos naquela 
região. Finalizou dizendo que se preocupa com o poco e que não quer fazer 
riqueza na política e seu salário é para ajudar as pessoas. Pediu que a 
harmonia entre os vereadores nessa Casa em conjunto com o Executivo seja 
mantida. Falou sobre a realização de Sessões Itinerantes nos povoados que 
logo acontecerão para ouvir as necessidades do povo e para dar voz a cada 
cidadão e dando encaminhamento aos seus pedidos. Em seguida o senhor 
presidente informou que o senhor prefeito teria de se retirar para realizar 
atendimento no Hospital Municipal e convidou para usar a palavra o vereador 
Glauber Lima que saudou a todos com bom dia e agradeceu a Deus pela 
retomada dos trabalhos na Casa. Externou condolências pela perda de Tonho 
que foi atropelado. Falou ao vice prefeito sobre as chuvas atípicas na região e 
em todo o estado que ceifaram vidas, destruíram comércios, casas e 
construções, bem como estradas. Agradeceu a Deus por não ter perdidos 
vidas embora tenham sido grandes os prejuízos. Lamentou que o prefeito 
nunca tenha sentado com a oposição e trabalhe com governo de lives. 
Lembrou que os investimentos mencionados pelo senhor prefeito são todos 
do estado e ano que vem dificilmente teremos, pois esse ano é ano político. 
Disse que sua bancada sempre se colocou a disposição e nunca foram 
procurados pelo gestor. Em tempo ressaltou que já tiveram diálogos com o 
vice prefeito e secretários, mas nunca com o prefeito. Finalizou dizendo que 
assim como no ano passado continuará fazendo seu trabalho com 
responsabilidade, respeito e verdade. Em seguida usou a palavra o vereador 
Elias Neto que saudou a todos e falou das ações que desenvolveu no seu 
primeiro ano de mandato, mesmo diante das dificuldades. Destacou que todos 
nós temos a obrigação de contribuir para amenizar os problemas causados 
pelas fortes chuvas no município. Falou sobre a distribuição de cestas básicas 
e cobertores feitas por ele. Finalizou dizendo que o povo deu a oportunidade 
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de estar aqui e sua obrigação é trabalhar bem pelo povo e mesmo no recesso 
não curtiu férias, ficou em atendimento no gabinete que abriu para estar 
próximo ao povo. Repudiou as ações da Embasa no município que não 
cumpriu seu papel e precisa melhorar seu atendimento. Em seguida usou a 
palavra o vereador Cleomar Prado que saudou a todos e falou da felicidade 
em retomar os trabalhos na Casa, lembrando que no dia a dia o trabalho do 
vereador não para. Parabenizou o prefeito pelo ano de trabalho e desejou boa 
sorte para o ano de 2022. Falou sobre as fortes chuvas que assolaram o 
município e que poucas vezes na história pedimos para que as chuvas 
cessassem. Falou das estradas que precisam de atenção e que muitas delas 
já estavam ruins antes mesmo das chuvas. Falou sobre o valor de R$ 
130.000,00 que foi enviado pelos deputados e ele não viu ação no município. 
Disse ter destinado 80 cestas básicas e disse saber que não é o suficiente, 
pois existem muitas pessoas carentes. Finalizou dizendo que nosso município 
está abandonado e é preciso fazer gestão. Em seguida usou a palavra o 
vereador Marcos Martins que saudou a todos e faltou do trabalho e 
comprometimento do vice prefeito enquanto vereador. Falou da felicidade na 
reabertura dos trabalhos dessa Casa e que trabalham sempre em prol de 
realizar o melhor pelo povo mais carente. Disse ter percebido demagogia na 
fala do prefeito e disse da situação pandêmica que ainda vivemos no município 
com aumento no número de casos tanto de Covid quanto de gripe, lamentando 
que a ala do Covid encontra se fechada e o prefeito que por sinal é um médico 
não abriu um gripário para atender o povo separadamente. Finalizou dizendo 
que trouxe alguns munícipes e parece que existe uma receita pronta na 
questão de gripe e nem todo mundo tem dinheiro para comprar e infelizmente 
não há os medicamentos na farmácia do posto de saúde. Em seguida usou a 
palavra o vereador Ivano França que saudou a todos e falou que a população 
da Estiva e do Timóteo foram prejudicadas em virtude das chuvas que 
assolaram o nosso município. Agradeceu pelas lutas e desafios vencidos em 
2021 e disse que está pronto para trabalhar nesse ano de 2022. Parabenizou 
o presidente pela condução dos trabalhos. Em tempo pediu que fosse feito um 
requerimento convocando os responsáveis da Embasa para prestar 
esclarecimentos sobre o sofrimento que causaram a toda a comunidade. 
Solicitou ainda um requerimento pedindo ao poder público que contratasse 
mais um médico para atender no pronto socorro pelo menos enquanto perdura 
esse surto de gripe e momento pandêmico, pois um médico só não tem dado 
conta. Disse que necessita que a Comissão de Obras dessa Casa visite todas 
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as localidades e façam relatórios para saberem se as pessoas estão sendo 
assistidas pelo poder público. Em seguida usou a palavra a vereadora Vanuza 
Freitas que cumprimentou a todos e falou da alegria de retomar os trabalhos 
na Casa e que o trabalho corpo a corpo não para nenhum dia. Parabenizou o 
presidente e os servidores pela condução do trabalho. Falou do orgulho pelo 
trabalho do vice prefeito que muito fez pelo povo enquanto vereador e hoje 
tem contribuído para o andamento do município. Falou dos mandatos de seu 
pai e de seu irmão que teve a ousadia que colocar o nome para apreciação 
popular. Disse que seu irmão é um homem educador e pediu que continuasse 
trabalhando pelo povo com respeito. Parabenizou o governo pelo andamento 
do ano de 2021 e pediu que ajudasse o povo que foi assolado pelas enchentes 
do fim do ano. Em tempo desculpou se com o povo pela ausência muitas vezes 
na cidade, explicando o trabalho que faz na área da saúde. Parabenizou o 
trabalho da servidora Vitória Leite na recepção da secretaria de saúde, 
mencionando a forma educada e carinhosa que recebe a todos. Em seguida 
usou a palavra o vereador Ludovico Pereira que saudou a todos e pediu 
proteção de Deus a todos. Falou sobre o trabalho e as dificuldades do ano de 
2021 desejando que a colheita das vitorias venham em 2022. Falou do 
trabalho de Renato Oliveira sempre humilde e servidor. Disse que é precisa 
avaliar as criticas e usar as criticas construtivas em prol de melhorar a gestão, 
pois a necessidade do povo é grande. Falou dos benefícios que a chuva traz 
e mencionou que o excesso dela também trazem prejuízos incontáveis. Falou 
da situação da Estiva e do Timóteo e que o prefeito já esteve com as famílias 
para resolver o problema das estradas. Em seguida usou a palavra o Paulo 
Brito que saudou a todos e disse dos problemas ocasionados pelas fortes 
chuvas do final do ano. Disse ter feito poucas cobranças no primeiro ano de 
gestão pois acredita que o momento de por as coisas no lugar, mas nesse 
momento já é necessário. Disse que é preciso olhar pelos povoados e criar 
estruturas de atendimento, mencionando que os ex prefeitos Hélio e Lora 
olharam por essas localidades. Finalizou dizendo que há tempo para tudo, mas 
não podemos brincar com a vida da população. Falou sobre a doação de 
alguns donativos que recebeu de um empresário da Conexão Transportes e 
que está fazendo a distribuição no município e povoados. Não havendo mais 
nada a tratar o senhor presidente agradeceu a todos pelo apoio e encerrou a 
sessão marcando a próxima para sexta feira seguinte e pediu que se 
encerrasse a presente Ata lavrada por mim Cleidiany Santos Oliveira que após 
lida e discutida segue aprovada e assinada pelos presentes.     
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